

—“あるさとちば”のための政策推進を◆

# 61歳 60歳 勝 今井まさる原宿会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043（227）7411

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043（227）7411

## 壇上から一般質問を行う今井勝県議



# 我孫子市 特集

を入れる今井県議は、今議会でも  
予防接種の無料化を提言するなど、  
市民の暮らしとともに歩む政治姿  
勢を明確にしておられる。

我孫子市選出で一期目ながら県土整備常任委員会委員長を務めるなど、県議会で頭角を現しつゝある井勝（じまい・まさる）県議は、の田定例会の一般質問に登壇し、予ども医療費助成事業を取り上げ、県としても積極的に推進し、市町村格差の是正に努めるよう、森田知事に強く迫りました。また、持論である全国統一の助成制度創設へ向け、国に働きかけるよう求めました。「予どもたちの未来の+

# 9月県議会一般質問

# 9月県議会で 子ども医療費助成の拡大を訴え

ただきたい  
と考えます  
が、来年度  
に向けての  
準備状況  
はどうか。

森田知事におかれは、将来的に義務教育の中学生にまで助成を拡大する考え方と聞いております。大変厳しい財政状況ではありますが、この目標に向けて来年度も着実に助成額を強く働きかけていくべきであります。

今井議員 私は、本来基本的医療制度は、国の責務で行うべきものと考えております。今後、国に対し、子ども医療費助成制度の創設を強く働きかけていくべきであります。

年度も着実に助成対象年齢の拡大を図つていただきたいと考えます。が、来年度に向けての準備状況はどうか。

森田知事 現在小学校就学前

県では、国に対し、子ども医療費助成制度の創設を要望してまいりましたが、今後とも、国に強く求めてまいりたいと考えています。

森田知事 本事業については、子育て支援の充実のため、全国統一した助成制度の下に実施していくことが望ましいと考えています。

設を強く働きかけていくべきと思うがどうか。

**知事会議でも**  
今井議員 昨年6月議会  
で、国に対し制度の創設を  
関東甲信越地域の9都県と  
連携して求めていくと答え  
ていたが、その後の動きは  
どうか。

**今井議員** 昨年6月議会で、国に対し制度の創設を関東甲信越地域の9都県と連携して求めていくと答えているが、その後の動きはどうか。

## 知事会議でも

**健康福祉部長** 県として  
は、地域間格差がなく予防接種が行われるためにも、  
両ワクチンが予防接種法上の定期予防接種に位置づけられ  
ることが最も望ましいと考えています。両ワクチンは現在、  
国の段階で接種

県においても、先駆的にこの両ワクチンに対応する制度を創設し、県内で地域間格差が生じないようにすべきと思うがどうか。

# 子どもたちの未来のために

●県政や我孫子のご相談、ご意見を聞かせてください  
**今井まさる** 県議 〒270-1138 我孫子市下ヶ戸1825  
事務所 TEL.04-7181-7181 FAX.04-7181-7187  
オフィシャルサイト <http://www.ima-masaru.com/>

オフィシャルサイト [検索](http://www.imei-masaru.com/) <http://www.imei-masaru.com/>

による効果や安全性について、  
情報収集し、定期予防接種化への検討が進められ  
ているところであり、今後も国の動向を注視してまい  
ります。

## ワクチン接種も制度化を

行なうことです。

平成22年10月30日(土曜日)

今井まさる県議会リポート

我孫子市  
特 集人にやさしい  
県民本位の政治今  
井  
まさ  
る  
県  
議

## 今井まさる・PROFILE

## □略歴

- 昭和23年 1月 我孫子市生まれ。湖北小、湖北中、柏日本体高卒
- 昭和41年 4月 千葉日産入社→退社
- 昭和43年 4月 今井タクシー入社→会長
- 平成11年11月 我孫子市議会議員初当選(2期連続当選)
- 平成17年 4月 総務企画常任委員長
- 平成19年 4月 県議会議員補選337票差で次点

## □現職

- 県議会 県土整備常任委員
- 自民党県連 組織本部委員
- 農業土地改良議員連盟/医療問題議員研究会/幼児教育研究議員連盟/調理師議員連盟/農政問題研究議員連盟/建設問題研究議員連盟/靖国神社護国神社を参拝する自民党千葉県議会議員の会/観光立県推進議員連盟/私学振興議員連盟/防衛問題対策議員連盟/商工議員連盟/介護問題対策議員連盟/千葉県議会教育研究会

## 地域活性化に向け県へ要望



自席から挙手して再質問に立ち上がる今井勝県議

**今井議員 国道356号**  
我孫子バイパスの整備は、現在の危険な状態などを改善するとともに、地域活性化などまちづくりのためにも必要不可欠だと考えています。整備に当たっては、効率性という点からも、できる限り早期に完成させることが必要だと思います。

国道356号我孫子バイパスの進捗状況と今後の見通しあどうか。

**国土整備部長 国道356号**  
我孫子バイパスは、我孫子市街の渋滞を緩和するため、我孫子市新々田地先から日秀新田地先に至る延長約4・8キロの4車線化

キロについては、現在、暫定2車線工事を鋭意進めています。さらに日秀工区約0・9キロについては用地買収に今年度着手した

年9月末に暫定2車線での供用を予定しております。また、新木工区約1・4キロについては、現在、暫定2車線工事を鋭意進めます。さらに日秀工区約0・9キロについては用地買収に今年度着手した

ところです。このうち、布佐工区及び相島工区の約2・1キロは、平成21年度までに暫定2車線で供用しております。このうち、布佐工区及び相島工区の約2・1キロは、平成21年度までに暫定2車線で供用しております。

今井議員 国道356号

千葉竜ヶ崎線の整備は、国道356号と同様に北総地域の重要な幹線道路となっています。成田線軌道敷部分の工事が完成し、引き続き来年度から、南北からのすりつけ工事に入ります。県道千葉竜ヶ崎線、我孫子市布佐地先の進捗状況と今後の見通しあどうか。

**国土整備部長 現在、用地買収が完了し、平成19年度から工事を優先的に進めている**

ところです。このうち、布佐地先の進捗状況と今後の見通しあどうか。

**今井議員 県道千葉竜ヶ崎線**

千葉竜ヶ崎線の整備は、国道356号と同様に北総地域の重要な幹線道路となっています。今後も地元関係者の協力を得ながら、事業の早期完成に努めまいります。

今井議員 手賀沼の更なる活用に向け、沼を一周できる自転車歩行者道整備について、県の見解はどうか。

**国土整備部長 県では、**

手賀沼の南側については、すでに供

用しているところです。

一方、手賀沼の北側は、

市道、遊歩道、湖岸の堤防

などそれぞれの管理者が整備した通路がありますが、

自転車が安全に通行するには幅員が十分でないところ

もあることから、今後、関係機関で調整を図り、検討

します。

今井議員 手賀沼一周の自転車道を

つと考えてい

ます。

そこで、国

における再生

可能エネルギーの全量買取

制度への対応

状況なども注

視ながら、家

庭部門でもど

うような対応

が可能か、千葉県温暖化防



森田知事や同僚県議と一緒に土地改良事業を視察する今井県議

## 国道356号早期完成求め



県立柏の葉野球場の完成記念式典でテープカットする今井県議

環境生活部長 太陽光発電をはじめとする再生可能エネルギーの導入は、資源の少ない我が国では重要な策であり、本県でも重要なテーマの一

つと考えてい

ます。

今井議員 住宅用の太陽光発電設備に関して、県は

どのように考えているのか。

要望 手賀沼を一周でき

る自転車歩行者道の

整備について、急な坂道な

を進めてまいりたいと思

ます。

どの通路ではなく、フラン

トで歩行者や自転車が安全

に通行できる通路を整備し

ていただけるよう要望しま

す。

要望 改定される地球温暖化防止計画の中で止計画の改定作業の中で検討してまいりたいと考えています。

今井議員 住宅用の太陽光発電設備に関して、県は

どのように考えているのか。

要望 手賀沼を一周でき

る自転車歩行者道の

整備について、急な坂道な

を進めてまいりたいと思

ます。

どの通路ではなく、フラン

トで歩行者や自転車が安全

に通行できる通路を整備し

ていただけるよう要望しま

す。

どの通路ではなく、フラン

トで歩行者や自転車が安全

に通行できる通路を整備し